

Abu Dhabi Unified Licence
رخصة أبوظبي الموحدة

Licence Details		تفاصيل الرخصة	
Emerging Economic Establishment		منشأة اقتصادية ناشئة	
Licence Type	Business	نوع الرخصة	تجارية
Licence Category	Instant License	فئة الرخصة	رخصة فورية
Economic Licence No.	CN-5515683	رقم الرخصة الاقتصادية	
Unified Registration No.		رقم التسجيل الموحد	
Customs No.		الرقم الجمركي	
ADCCI No	8800084298	رقم عضوية الغرفة	
MOHRE Establishment Card No.		بطاقة المنشأة - وزارة الموارد البشرية والتوطين	
ICP Establishment Card No.	875161	بطاقة المنشأة - الهيئة الاتحادية للهوية والجنسية	
Establishment Date	13/09/2024	تاريخ التأسيس	
Issuance Date	13/09/2024	تاريخ الإصدار	
Expiry Date	12/09/2025	تاريخ الانتهاء	
Legal Form	Establishment	الشكل القانوني	مؤسسة فردية
Trade Name	1244215	الإسم التجاري	1244215

Ownership and Representatives		الملكية والممثلين	
Representative of	الدور/المنصب Role/Position	الجنسية Nationality	الاسم Name
	مالك Owner	الإمارات العربية المتحدة United Arab Emirates	علي محمد علي مصباح النعيمي ALI MOHAMMED ALI MUSABBEH ALNUAIMI
	المفوض بالتوقيع لبطاقة المنشأة EC Authorized Signatory	الإمارات العربية المتحدة United Arab Emirates	علي محمد علي مصباح النعيمي ALI MOHAMMED ALI MUSABBEH ALNUAIMI

Licenced Activities		الأنشطة المرخصة	
- Retail Sale of Honey and Apiaries Products	4721018	- بيع العسل و منتجات المناحل - بالتجزئة	
- Retail Sale of Palms	4721022	- بيع التمور - بالتجزئة	
- Retail Sale of Sweets	4721015	- بيع الحلويات - بالتجزئة	

Address		العنوان	
Official Email	ali_alnuaimi_1@icloud.com	البريد الإلكتروني الرسمي	
Official Mobile	971501399139	رقم التواصل الرسمي	
Address	أبوظبي, أبوظبي, مبنى,	العنوان	



To verify the economic licence kindly visit the TAHAQAQ service on www.tamm.abudhabi

للتحقق من الرخصة الاقتصادية يرجى زيارة خدمة "تحقق" على



Abu Dhabi Unified Licence رخصة أبوظبي الموحدة

يرجى مراجعة الجهات ذات العلاقة لإستيفاء الشروط الفنية لممارسة النشاط الإقتصادي إن وجدت وتوفير عنوان المقر، وعلى الشركاء تصديق عقد تأسيس الشركة أو عقد وكيل خد

Please refer to the relevant authorities to fulfill the technical requirements for exercising economic activity, if any, as well as to provide the address of the business headquarters. The partners in the business activity are requested to provide an authenticated Articles of Association or Service Agent contract.



To verify the economic licence kindly visit the TAHAQAQ service on www.tamm.abudhabi

للتحقق من الرخصة الاقتصادية، يرجى زيارة خدمة "تحقق" على



Certificate No	:	CN-5515683	:	رقم الشهادة
License No	:	CN-5515683	:	رقم الرخصة
Establishment Name	:	1244215	:	اسم المنشأة
Address	:	أبوظبي, أبوظبي, مبنى	:	العنوان
Landlord Name	:		:	اسم مالك البناية
Issue Date	:	13/09/2024	:	تاريخ الإصدار
Expiry Date	:	12/09/2025	:	تاريخ الإنتهاء
Remarks	:	-	:	ملاحظات
Activities	:	- Retail Sale of Sweets - Retail Sale of Palms - Retail Sale of Honey and Apiaries Products	:	الأنشطة - بيع الحلويات - بالتجزئة - بيع التمور - بالتجزئة - بيع العسل و منتجات المانحل - بالتجزئة

ADAFSA notify the importance of adjusting the above-mentioned location to practice the required activities, and to commit the permit of following the related rules and regulations and to implement all the requirements continuously.

نوه هيئة أبوظبي للزراعة والسلامة الغذائية بضرورة ملائمة الموقع المذكور أعلاه لممارسة الأنشطة المطلوبة و التزام المنشأة بالقوانين والأنظمة ذات العلاقة وتطبيق كافة الاشتراطات بصفة مستمرة .

ADAFSA has the right to cancel the certificate in case of non-conformity with the approved activities and ADAFSA requirements without prior approval.

يحق لهيئة أبو ظبي للزراعة والسلامة الغذائية إيقاف أو إلغاء الشهادة في حالة الإخلال بالأنشطة والاشتراطات ذات الصلة دون الرجوع للهيئة.

The actives that are marked with a star * are not allowed to be practiced expect after fulfilling the requirements and approval of the inspector of ADAFSA.

لا يحق لك ممارسة الأنشطة الموضح بجانبها علامة * الا بعد استيفاء الاشتراطات واعتمادها من قبل المفتش التابع لهيئة أبوظبي للزراعة والسلامة الغذائية.

Note: It is not necessary to submit a request to for the inspector visit as it is scheduled automatically.

ملاحظة : لا يتطلب تقديم طلب لزيارة المفتش حيث أن الزيارة مجدولة تلقائيا.

Any change or correction in this document will cancel the validity of this document

This is an approved electronic document issued without signature by Abu Dhabi Agriculture & Food Safety Authority. To verify this document kindly visit www.adafsa.gov.ae

أي كشط أو شطب أو تعديل في الوثيقة يلغيها وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من هيئة أبو ظبي للزراعة والسلامة الغذائية، للتحقق من صلاحية الوثيقة الرجاء زيارة الموقع الإلكتروني www.adafsa.gov.ae



13/09/2024

ص.ب 52150 أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة P.O.Box 52150 Abu Dhabi, United Arab Emirates

800 555 اتصل على

www.adafsa.gov.ae

inquiries@adafsa.gov.ae للاستفسارات

Format No.: F3-CHD-DPPM -03-02

Issue No. :01

Issue Date:

Restricted